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AL DÍA
Un tercio de los hendayeses procede de este lado de la
muga
Comienza la revisión anual del censo en la localidad, que podría
tener unos 2.000 habitantes más que los 14.827 registrados 

19.01.12 - 02:25 - MARÍA JOSÉ ATIENZA |  IRUN.
Al igual que en el resto de los municipios galos, el Instituto Nacional de Estadística y de
Estudios Económicos (Insee) de Francia va a poner en marcha hoy en Hendaya las
operaciones de actualización del censo, que consisten en controlar, cada año, a un 8% de la
población. En el caso de Hendaya, serán 1.000 los domicilios, elegidos de forma aleatoria y
proporcional, los que recibirán la visita de los cuatro agentes acreditados que realizarán las
encuestas.El alcalde de Hendaya, Jean Baptiste Sallaberry, y la directora general del Insee en
Aquitania, Chantal Renacs, explicaron ayer los pormenores de la encuesta que se va a realizar
en las próximas semanas y, en el curso de la presentación facilitaron curiosos datos acerca de
la composición de la población de Hendaya. Así, indicaron que calcula que entre un 35 o un
40% de la población de la localidad labortana tiene nacionalidad española. En
cualquier caso, tampoco el número oficial de habitantes de Hendaya puede darse por bueno.
En este momento, la población legal de Hendaya es de 14.827 habitantes, según los datos
facilitados ayer por el alcalde. Sin embargo, la población real de este municipio de Iparralde
podría superar «en unas 2.000 personas» la cifra de habitantes censados. De ahí la
importancia de la actualización de los datos que ahora se inicia.
Como indicó Renacs, poner al día el censo «es una obligación legal y un deber cívico
fundamental. Los resultados de la actualización del censo guían las decisiones de los poderes
públicos en materia de servicios colectivos como escuelas, hospitales o transporte y ayudan a
los profesionales a evaluar de mejor manera el parque de viviendas, a las empresas a conocer
mejor las disponibilidades de mano de obra y a las asociaciones a responder mejor a las
necesidades de la población».
También Jean Baptiste Sallaberry calificó de «muy importante» la actualización de los datos, ya
que «en función de la población que tengamos, recibimos una aportación determinada de
dinero del Estado. En Hendaya, tenemos más habitantes de los que están censados y es una
lástima que estemos percibiendo menos dinero del que nos correspondería. Pido a la población
de Hendaya que se tome en serio los formularios, porque es un deber cívico y porque de ello
depende que ofrezcamos mejores servicios. De año en año, espero que la gente se vaya
dando cuenta de lo importante que es para todos saber qué población tenemos en realidad».
Chantal Renacs insistió en resaltar «la confidencialidad de las respuestas dadas en los
formularios. La información no puede dar lugar a ningún control administrativo o fiscal y en
ningún caso se transmitirá a otro organismo», aseguró.
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